

おとなカタログに参加して

年 組 氏名 ()

この前は おとなカタログをこせてくれてありがとうここに
いました！ 私は、米田さんのシステムエンジニアの
スタンプラリーに参加させてもらったってました！ 初めて
スタンプラリーに参加してみたら、意外とスポットと
か、コース名を考えることがとても難しく、苦しかったです。
んていました。でも皆で協力して考えたら
と米田さんのスポット名が出てきて皆でいいよと
思いました！ 私は、みまの里というお店の案を出しまし
た！ そして他の皆は、「四国三郎」とか「ミウラス」とか他に
も色々なアイデアが出ました！ その後皆で発表可
ることになって他の人はどんなコース名とスポットを見つけた
のかなととてもワクワクしました！ それで、予社
のこととか、漢字スポット！ みた...
のか、出てくるのが、おもしろいから、たいてい色々な
考えたら、みんなで見ました！



システムエンジニアのスタンプラリーに参加して、とても楽し
い出来事だった。1995

おとなカタログに参加して

年()組 氏名()

先日は、美馬中学校に幸いでいたなま、仕事を教えてくれたこと、誠に誠にありがとうございました。

僕はシステムエンジニアのことを学ばせていたなまました。担任になって、徳島のことをもっと知ってもらうためにプレゼンをさせていたなまました。

システムエンジニアは、工学のことばかりをやるのかなと思っていただけさ、いろいろなものを知ってもらうために働いている人もいるのかなと思いました。

この授業を通して、失敗してもいいから、まずやってみることが大事なんかなと思いました。

僕の夢は天皇だけど、いつか起業とかしてお金をかせきたいです。そのためには、まあとにかく失敗を恐れず、やってみないといけないと思います。

先日のことを忘れず、いつか立派な大人になりたいです。



おとなカタログに参加して

■年(■)組 氏名(■) (■)

おとなカタログで私は、スタンプラリーを作る班になりました。班のみんなとスタンプラリーに入れた場所を出しあって、「美馬にきたらここに行ってみて」コースを作って、発表しました。他の班では、飲食店をめぐったり、お寺をめぐったりする面白いコースを作っていたけど、私の班のコースが良かったと言われてうれしかったです。その後は、スタンプラリーをじょうじてくれている人がじょうじの仕方を教えてくれたりして、私は、エンジニアで大変そうだなと思いました。その後にみんなで他の所でどんな事をしていたかの意見交換の時に、おにぎりを入れた具とか、どんな会社を作ったかとかの話がそれぞれ面白かったです。その後の将来の夢を書く所で私は、看護関係で書きました。理由は、病気をけがでしょんぼりしてたりする人達を笑顔にさせてあげたいと思ってるからです。でもおとなカタログで夢が変わってもいいと言ってくれていたので、**将来**今の夢が変わって、した事が見つかっても、いいんだな**将来**と思えたので、今から、将来にかけて、私は、どんな自分**将来**になるのか、楽しみになるようになりました。



おとなカタログに参加して

年()組 氏名()

私は、おとなカタログでキラキラ大人をやっているシステムエンジニアの米田卓也さんに教えてくれました。そして、最初、私のいる所では「スタンプの場所などを決めていると、「そこの場所がいい理由も考えてみるのもいいかもしれないね」と言う感じで言っていて、「それだ!」と思って、出てきた案の理由を考えたら、「これは、この理由でいいかも」と色々決めていって私の班5人で5つ良い案が出そろって、次にコース名を決める時は、「美馬に来たならここ行ってみては?」という案が出た時「いいやん」みたいな感じで言ってくれて「なんか、スタンプ作り楽しいな」とか「もっと、やってみたい」と思えてきて、「エンジニアの仕事もやってみたい」と思いました。とても楽しいし面白かったです。教えてくれてありがとうございました。

